



Förderverein der Leichtathleten ehrt Sparkassen-Lauf-Cup-Sieger 2014 am 21.02.2015 in Bad Kreuznach

Neele Barth mit Rucksack ausgezeichnet

BAD KREUZNACH – Anlässlich des Kreistages der Leichtathleten ehrte der Fördervereins „Freunde der Leichtathletik“ im Kreis Bad Kreuznach am 21.02.2015 die Sieger des „Sparkassen-Lauf-Cup 2014“ in der MTV-Halle in Bad Kreuznach.

Vom TV Hahnenbach wurde Neele Barth mit einem roten Rucksack ausgezeichnet. Insgesamt hat Neele Barth an 7 Laufveranstaltungen im Jahr 2014 teilgenommen. Bei der Ehrung konnte man zwischen einem Rucksack und einer Kulturtasche auswählen.



Die Gewinner der Laufserie 2014 des LVR-Kreis Bad Kreuznach



Neele Barth zeigt sich voller Stolz mit dem schmecken Rucksack und der Urkunde